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Как мы готовимся  к зиме
В  ПРИРОДЕ все меня

ется, Вот и на сме
ну теплым дням пришли 
холодные, напомнившие 
всем нам, но особенно хо
зяйственникам о близости 
зимы. А сколько надо еще 
сделать, чтобы встретить 
ее во всеоружии. Многие 
только теперь спохвати
лись, заспешили. Эти бы 
темпы да летом, не знал 
тогда наш город беды: 
своевременно бы дали теп
ло в квартиры и горячую 
воду. А на дверях подъ
ездов не висели такие 
объявления: «В связи с ре
монтом котельной горячая 
воде будет отключена с 4 
сентября до окончания ре
монтных р аб о т .

А раз нет Горячей воды, 
о тепле не может быть и 
речи. Что там меленькие 
дети школьники, старики? 
Перебьются. Летом ведь 
некогда, есть дела поваж
нее а вот к о г д а  клюнет 

п е т у х ,  тогда и 
развиваетс я  бурная дея
тельность

Я свидетель ежегодных 
клятв ответственных това
рищей, особенно в пред
зимние дни штурма, что 
подобное больше не повто
рится. Но зима проходит; 
и тут ж е  всe  забывается, 
Ведь в 30-градусную ж ар у  
мало кто помнит, как ко
ротко северное лето. По
этому с приходом холодов 
и наваливается «только за
боты, что сутки СЖИМАЮТСЯ 
до невероятных пределов. 
Естественно и качество 

подготовки к зиме в эти 
предзимовые дни уступает 
стандартам. И руководите
лям трудно выбрать вре
м я  для встречи с коррес
пондентом. 

Живой тому пример — 
мой разговор с начальни
ком УКСа объединения 
Л. П. Сидоренко. Времени 
на встречу у  него не ока
залось поэтому короткие 
однозначные ответы по 
телефону типа: «...спросите 
лучш е  управляющего тре
стом КСМТ, у главного ин
женера  треста ПНГС и т. д.

М ы им все , что от нас 
требуется, передали. Те
перь все зависит от них».

У главного инженера 
треста Приуралнефтегаз
строй Н. Ф .  Штукерта то
ж е  дел по горло, однако 
время для встречи он все- 
таки выкроил. В должности 
главного инженера Нико
лай Федорович работает 
меньше года,- и нынешние 
штурмовые дни подготов
ки к зиме переживает в 
этом качестве впервые.

По старому 
сценарию

А  вообще-то «Приуралу" 
не везет. Так часто меня
ется здесь руководство, 
что вновь пришедшие не 
успевают избавиться от 
грехов предшественников. 
А  тут, глядишь, и свои упу
щения накопились...

Как ж е  сегодня в «При
урале» с мероприятиями, 
за которые он отвечает 
вместе с УКСом ПО КНГ. 
К главному, безусловно, 
следует отнести сдачу гос
комиссии котельной №  1. 
Работники  треста занима
ются обмуровкой котлов и 
закладкой фундаментов 
под технологическое обо
рудование. Первоначально 
это не предусматривалось, 
проморгали проектанты,

На прямой вопрос: будет 
ли сдана котельная в срок
—  т. е. 15 сентября — 
главный инженер воздер
жался от конкретного от
вета. Не получила  ут
вердительного ответа и на 
подобный вопрос по маги
стральной теплотрассе.

Принимает трест претен
зии службы эксплуатации 
по поводу ввода в эксплуа
тацию участка магистраль
ной теплотрассы от УТ-17 
до ИТП дома 29-6 в Пер
вом  микрорайоне. Вся бе
да в том, что ИТП (тепло-

рячего водоснабжения к 
двадцати домам 36-го 
квартала Восточного мик
рорайоне. Так вот заказ на 
выполнение этих работ 
трест получил только 6 
сентября. В  этом я убеди
лась воочию, Проектно-
сметной ж е  документации 
на данные работы пока что 
нет, хотя Л. П. Сидоренко 
в разговоре по телефону 
утверждал обратное.

Да, следует оговориться, 
что эти сети были проложены

 своевременно. Но из- 
за чьего-то головотяпства 
разморозились трубы хо
лодного водоснабжения и 
как вынужденная мера по 
трубам горячего водоенаб-

 Завтра—День работника леса

На коллективном 
подряде,

Б О Л Ь Ш И М  уважением 
пользуются в посел

ке Приобье работники 
бригады цеха лесопиления 
производственного объ
единения Сергинолес. Ин
формацию о работе кол
лектива этого цеха коррес
пондент газеты получил от 
И. Н. Соколовой —  масте
ра цеха.

—  В бригаду нашего це
ха лесопиления входят око
ло девяноста человек. В 
ней три звена, работающих 
посменно. Однако в насто
ящее время приходится 
работать в две смены, так 
как не хватает людей. Ле
сопильщики трудятся на 
коллективном подряде, что 
благотворно сказывается 
на результатах. За восемь 
месяцев текущего года це
хом при плане 20100 кубо-

Наш цех оказывает ус
луги по выпуску изделий 
как для жителей Приобья, 
так и для населения других 
поселков. Здесь делают до
ски, брус, ведут ремонт ва
гончиков и выполняют еще 
многие другие работы.

Записал Н. ЦЕРФ УС .
На снимке: члены зве

на Николая Гарипова.
Фото В. Безносова,

Вот такова ситуация с 
подготовкой к зиме в тре
сте ПНГС. Уверена, что 
аналогичная картина почти 
во всех подразделениях, 
занятых подготовкой к зи
ме., Конечно же, это вы
зывает у горожан серьез
ную тревогу. Холодные 
квартиры и производствен
ные помещения способст
вуют росту недовольства 
людей, у которых вообще 
в последнее время мало 
поводов для радости,

Л. СОЛОДЧЕНКО.

Для строек страны
Завтра — профессиональный праздник работни

ков леса.  Это одна из самых почетных и распростра
ненных в Сибири профессий. Чтобы узнать, с какими 
результатами подошли к своему празднику работники 
комплексного производственного объединения Серги
нолес, корреспондент газеты связался с начальником 
отдела труда и заработной платы Н. П. КАЛИЧКИНОЙ;

— Надежда Павловна, 
прежде всего, поздравляю 
вас с наступающим празд
ником работников леса. 
Хотелось бы узнать, с ка
кими результатами вы 
встречаете его.

—  В целом по объедине
нию могу сказать, что за
восемь месяцев текущего 
года на 5,9 тысячи кубо
метров перевыполнен план 
по вывозке древесины. 
Так же сверх запланирован
ного было разделано 12 2 
тысячи кубометров древе
сины. При плане 771 тыся
ча рублей прибыль соста
вила 912 тысяч.

А  теперь данные по на
шим лучшим бригадам. 
Коллектив бригады В. А. 
Рябкова работает на новой 
технике. У них две валоч
ные машины «ЛП-19» и 
три трелевочника. всего 
бригада состоит из восьми 
человек.  За семь месяцев 
года они должны были 
заготовить 65574 кубомет
ра древесины, а заготов
лено 79040 кубометров. То 
есть план выполнен на
120,5 процента.

Укрупненная бригада 
А. Г. Кулакова из Сергин
ской лесоперевалочной базы

{12 человек) за восемь 
месяцев при плане 11550 
кубометров древесины
разделала 16054 кубометра 
(139 процентов).

Укрупненная бригада ле
сопиления Л. С. Краишкина, 
также из Сергинской ЛПБ, 
при плане 17720 кубомет
ров напилила 19986 кубо
метров (112,8 процента) 
пиломатериалов.

Прекрасно работает
бригада по вывозке леса 
Л. Л, Семенова из Больше
леушинского лесоучастка. 
Члены этого дружного кол
лектива работают на 10 ле
совозах. Сверх заплани
рованного за восемь меся
цев ими вывезено 36373 
кубометра леса, в резуль
тате они сработали на
165,6 п р о ц е н та

И последний коллектив, 
который хочется отметить, 
— это сквозная бригада 

разделки и погрузки дре
весины В. А. Торотынова, 
работающая на нижнем 
складе. Этой бригадой 
сверх плана разделано 
12323 кубометра древесины 
(138,2 процента) и погру
жено в вагоны 39375 кубо
метров при плане 29944.

Станут арендаторами
В Октябрьском лесопро

мышленном хозяйстве уда
лось поговорить с началь
ником планового отдела 
Ксенией Степановной РЖ А
НОВОЙ. Вот что она сооб

щ ила о  делах предприятиях 
накануне Дня работников 
лесе:

—  Показатели в целой 
по предприятию нас не 
очень радуют. А  из хоро
ших новостей можно отме
тить, что на Шеркальском

лесоучастке налажен вы
пуск наружной обшивки и 
половой рейки.

Неплохо сработали за 
восемь месяцев текущего 
года Октябрьский и Ш ерка

льский лесоучастки, ко
торые выполнили планы 
выпуска товарной продук
ции. Октябрьским лесоуча
стком план выполнен на 
128,3 процента, а Ш ер
кальским —  на 102 про
цента.

Хорошо работает шер
кальская бригада лесопи
ления М, И. Тигунова. Пре
красные показатели у ста
ночника В. Петрова, выпол
нившего план за восемь 
месяцев не 137,8 процента. 
В День работников леса 
ему будет вручена Почет
ная грамота Министерства 
топливной промышленно
сти.

С лучшими показателями 
на лесозаготовках работа

ет бригада тов. Орехова из 
Горнореченского ЛЗУ.

Ну что еще. В настоя
щее время мы боремся за 
то. чтобы перевести Октя
брьское лесопромышленное 
хозяйство на арендный 
подряд. Уж е подготовлены 
соответствующие докумен
ты, которые отправлены на 
согласование. Надеемся, 
что в ближайшее время 
станем арендаторами.

Записал А. ЛУЧКИН,


